

## 消防団 特集！

# わがまちを守る 所沢市消防団



**活躍しています 地域の消防団を知つていただくために 消防団員**

**男性団員**  
**女性団員** 所沢市消防団員募集

郷土と一緒に守る仲間を募集しています。  
対象 ▶市内在住の18歳以上の方 ▶所沢市内に在勤・在学の人で所沢市に隣接する市に居住する18歳以上の方  
◎ただし、6か月以上にわたり居住地を離れ生活する方は応募できません。  
待遇 ▶身分は特別職の地方公務員 ▶条例で定める報酬等を支給 ▶消防団活動中のけが等に対する補償有り ▶制服・盛夏服・作業服一式を貸与  
◎申込方法等の詳細はお問い合わせください。  
問い合わせ 消防本部警防課(☎2929-9122・FAX 2929-9129・Eメールアドレス b29299122@city.tokorozawa.saitama.jp)



**『活かせた応急手当』**  
第8分団 菊池 尚 団員

バイクの事故現場に遭遇した私は、頭から血を流し倒れている運転者に止血を行い、救急車の手配をしました。しかし、応急手当の知識がなければ勇気を出すことはできませんでした。その後、早い応急手当が良かったと連絡をいただき、消防団員として応急手当の訓練に参加していて良かった！と心から思いました。地域の役に立ちたいと思うことは誰にでもあるはずです。その気持ちを私たちと一緒に生かしてみませんか！

やりましたよ！

**『女性消防団員にあこがれて』**  
保川直子 女性消防団員

私は救命講習会に参加し、消防署の方と一緒に堂々と指導する女性消防団員の方に驚きました。初めて女性消防団員の活動を目の当たりにし「私もやってみたい！」と思いました。今、私は女性消防団員として、救命講習会、単身高齢者防火訪問、広報活動などをを行い、活動をするたび、感動ややりがい、楽しさを実感しています。また、新たな女性消防団員の仲間ができ、喜びも感じ、多くの市民の皆さんに女性消防団員を知つてもらえるよう頑張ります。

いっしょに

**『地域の中の消防団』**  
第2分団 荒幡雅一 分団長

小学生のころ、ある火災現場で自衛消防隊員だった父の活動を偶然見たのが、消防との最初のかかわりでした。現在、私は消防団活動を通じ、新たな仲間ができ、改めて地域に関心を持つことが自然な姿であり、その中で育んだ個々の力の集まりが地域防災、地域コミュニティの形成に必要な要素の一つであることを確信しています。活力ある強い町を作るために、まずは一步を踏み出しましょう。入団をお待ちしています。

『入団してよかったです！』

斎藤友紀子 女性消防団員

私が女性消防団員になったきっかけは「人のために何か役に立ちたい！」という気持ちからでした。女性消防団員の活動の中に救命講習会で応急手当を市民の皆さんに指導する仕事があります。受講者の方が熱心に取り組む姿は、事故等に遭遇したときに「助けたい！」という熱意が伝わり、指導する意欲がますますわいてきます。また、単身高齢者防火訪問では、いろいろなお話が勉強になります。「消防団に入団してよかったです！」と心から思える毎日です。



※問い合わせ 消防本部警防課(☎2929-9122・FAX 2929-9129)

市では、市民の皆さん的生命や財産を火災や地震などの災害から守るため、消防団を設置しています。消防団員の皆さんには、普段は自分の仕事をしていますが、火災や災害があれば、現場に駆けつけ消火活動や防災活動に従事します。私たちの知らないところで訓練に励み、地域の皆さんのが安心して安全に暮らせるようさまざまな活動に従事している消防団員の活動の様子を紹介します。

問い合わせ 消防本部警防課(☎2929-9122・FAX 2929-9129)

所沢市消防団は今年で61年！

ちからでした。女性消防団員の活動の中に救命講習会で応急手当を市民の皆さんに指導する仕事があります。受講者の方が熱心に取り組む姿は、事故等に遭遇したときに「助けたい！」という熱意が伝わり、指導する意欲がますますわいてきます。また、単身高齢者防火訪問では、いろいろなお話が勉強になります。『消防団に入団してよかったです！』と心から思える毎日です。

たな團員の確保、日中の災害対応などの課題を抱えています。これから消防団は、地域防災の中核的な存在として、知識や技術の習得に努め、災害に強まる活動を行っています。しかししながら、近年、団員の職業・勤務地等の状況から、新規の団員一同、異なる消防活動に全力を尽くすとともに、市民の皆様の期待にそえるよう、325名の団員と一緒に、地域に密着した防災活動に力を尽くします。

いただいている、団員の職場関係者をはじめご家族に感謝を申し上げますとともに、市民の皆

防団づくりを目指します。

日ごろより、活動にご理解を

いただいている、団員の職場関係者をはじめご家族に感謝を申し上げますとともに、市民の皆

防団づくりを目指します。